

Rutan Kudus Gelar Rapat Dinas: Fokus Implementasi 13 Program Akselerasi Dan Peningkatan Kualitas Layanan

David Fernanda Putra - KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 1, 2024 - 20:22



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus – Rutan Kelas IIB Kudus melaksanakan rapat dinas pada Selasa (29/10) yang dihadiri oleh seluruh pejabat struktural dan staf, dengan agenda utama evaluasi kinerja serta pemantapan implementasi 13 Program Akselerasi Menteri

Imigrasi dan Pemasyarakatan. Rapat ini dipimpin langsung oleh Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning, yang memberikan arahan terkait penguatan pelayanan dan pengawasan di lingkungan rutan.

Dalam arahannya, Kepala Rutan Kudus menekankan pentingnya komitmen seluruh pegawai dalam menjalankan 13 Program Akselerasi yang mencakup aspek keamanan, pemberdayaan warga binaan, serta peningkatan pelayanan digital.

"Penerapan 13 Program Akselerasi ini bukan sekadar tugas, namun merupakan bentuk tanggung jawab kita untuk memberikan pelayanan yang lebih optimal dan aman di Rutan Kudus," ujar Anda Tuning.

13 Program Akselerasi ini terdiri dari beberapa poin utama, seperti pemberantasan peredaran narkoba di dalam rutan, pemberdayaan warga binaan melalui kegiatan produktif, peningkatan layanan berbasis digital, serta pengembangan infrastruktur untuk mendukung keamanan maksimal. Selain itu, program ini juga mencakup bantuan sosial kepada keluarga warga binaan, penanganan overkapasitas, dan pencegahan tindak pidana perdagangan orang.

Kepala Rutan Kudus menginstruksikan setiap divisi untuk segera menindaklanjuti arahan dalam program akselerasi tersebut dengan memperkuat koordinasi dan evaluasi berkala.

"Sinergi antar-divisi menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan rutan yang kondusif. Kita harus siap menghadapi tantangan dengan solusi yang inovatif dan tepat sasaran," tambahnya.

Selain membahas implementasi 13 Program Akselerasi, rapat dinas ini juga mengevaluasi kinerja setiap divisi. Kepala Rutan Kudus meminta setiap divisi untuk berfokus pada peningkatan kualitas layanan dan penegakan disiplin, serta proaktif dalam menjaga ketertiban lingkungan rutan.

Rapat dinas ini diakhiri dengan diskusi terbuka, di mana setiap peserta dapat memberikan masukan dan menyampaikan ide-ide baru yang berpotensi meningkatkan efektivitas operasional di Rutan Kudus. Kepala Rutan berharap, melalui penerapan program akselerasi ini, Rutan Kudus dapat semakin maju dan memberikan dampak positif bagi seluruh pihak yang terlibat, baik warga binaan maupun masyarakat sekitar.